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    VERBALE N°  76 
 

                        SEDUTA  del 15  DICEMBRE 2017 

      

     

L’anno duemiladiciassette il giorno quindici del mese di dicembre, la V 

Commissione Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, 

giusto avviso n°141 del 30 novembre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. 

In data odierna la Commissione si riunisce presso la sede della III Circoscrizione, 

come da O.d.g. suppletivo n. 155 del 14/12/2017. 

Presiede il VicePresidente Cesare Mattaliano assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci 

Alle ore 9,00 il Presidente dispone l’appello alla fine del quale risultano presenti 

anche le Consigliere Valentina Caputo e Valentina Chinnici. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta, e 

prima di dare inizio al confronto, dichiara che “oggi la Commissione è  qui per 

ascoltare e collaborare in maniera sinergica con la terza Circoscrizione, la quale 

vivendo nel territorio ha una  visione più consapevole di ciò che possono essere le 

esigenze del territorio, anche nell’ottica dell’ impiantista sportiva”. 

Dà inizio al dibattito il Vice Presidente del Consiglio Circoscrizionale Andrea 

Gulemi, il quale dopo aver ringraziato la Commissione per la disponibilità,  

sottolinea che questo incontro è stato fortemente voluto per mettere in luce alcune 

delle problematiche del quartiere attinenti alle competenze della V Commissione. 

Viene data parola al Presidente della commissione sport il Cons. Alfredo Ilardi il 

quale, dopo aver con amarezza evidenziato che mai prima di oggi aveva avuto 
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l’opportunità di incontrare la Commissione sport del Consiglio Comunale, con 

orgoglio riferisce di avere portato avanti alcuni sport con un grande coinvolgimento 

del territorio (gara ciclistica), conclude auspicando una collaborazione futura con 

questa Commissione. Alle ore 9,30 entra la Cons.ra Rosalia Lo Monaco. 

Il Vice Presidente Gulemi dando risalto alla dichiarazione del collega, sottolinea 

che allo scopo di dare un messaggio costruttivo al territorio,  ha dato tanto nelle 

attività svolte, addirittura auto finanziandosi. 

Il Cons. Tarantino chiede di intervenire per fare un’analisi congiunta su alcune 

problematiche riguardanti il territorio e che coinvolgono diversi ambiti quali: 

1) SPORT - centro sportivo comunale di via della Giraffa a Bonagia, abbandonato 

all’incuria e  a se stesso. E’ necessario sapere se il ripristino del suddetto sito è 

previsto nel Piano Triennale dei lavori pubblici; 

2) POLITICHE GIOVANILI – in via Segugio a Bonagia insiste un Centro Sociale, 

i cui servizi è necessario che vengano ampliati; 

3) SCUOLA – capire come vengono gestite le sedi scolastiche; 

4) TOPONOMASTICA – inopportuno e grave provvedimento preso 

dall’Amministrazione Comunale a proposito di cambiare una buona parte delle 

vie dil quartieri Bonagia e Falsomiele. 

La Cons.ra Valentina Chinnici, riguardo l’impianto sportivo di via della Giraffa 

dopo avere informato il Consiglio Circoscrizionale quanto discusso in occasione 

delle due giornate (11 e 12 dicembre) svoltisi al palazzo di Città in ordine al 

“Regolamento per la gestione condivisa del Beni Comuni Urbani”, spiega la scelta 

dell’Amministrazione e lo scopo per cui è nata, soffermandosi sull’origine dei fondi 

al riguardo. 

Il Vice Presidente Gulemi interviene per manifestare disappunto su quelli che sono 

gli scontri con tutti i tempi burocratici, che vanno poi a vanificare tutti i buoni 

propositi. A viva voce sottolinea che si devono dare risposte al territorio e a suo 

parere l’Amministrazione funziona quando i componenti del governo che la forma 

sono nominati dal popolo. Dà parola al Cons. Quartararo il quale riferisce che a 

proposito dell’Impianto sportivo di via della Giraffa, nella precedente 

amministrazione erano state consegnate loro  le chiavi per una gestione più diretta, 

ma precisa sono state immediatamente riconsegnate in quanto non si poteva portare 

avanti tale gestione senza che questa venisse supportata dall’Amministrazione. 

Riferisce che per dare risalto all’impianto sono state organizzate anche delle 
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manifestazioni di auto storiche, ma questa purtroppo è una struttura che è 

bersagliata da atti di vandalismo. Nel rappresentare la necessaria e opportuna 

presenza di un presidio costante, ipotizza l’utilizzo dei locali come un appendice 

della Circoscrizione (anagrafe – biblioteca), aggiungendo che sono state presentate 

mozioni a loro firma al riguardo. 

Il Presidente Mattaliano chiede che tali atti vengano trasmessi ufficialmente anche 

in Commissione. 

Il Cons. Quartararo continua il suo intervento per affrontare la problematica legata 

alla Toponomastica del territorio, ovverosia con disappunto reclama che senza 

nessun confronto con il Consiglio Circoscrizionale, e pertanto senza alcun parere da 

parte di questo, l’Amministrazione ha deciso di cambiare tutte le vie che avessero 

una connotazione di animale dei quartieri Bonagia e Falsomiele. Senza voler entrare 

nel merito della scelta, dichiara il Consigliere, ovvero quella  di sostituire i nomi già 

esistenti con i nomi di persone uccise dalla mafia, scelta che poteva essere tra l’altro 

sicuramente orientata verso quelle vie che sono connotate ancora dei numeri, non 

può esimersi dal mettere in luce che ciò ha causato non poche complicazioni alle 

attività commerciali esistenti. Il Consigliere mette in risalto altresì i costi a cui 

devono far fronte i commercianti per adeguarsi a tale provvedimento. 

Nell’ampio e accorato dibattito viene messo  in chiaro e sottolineato che  di tale 

provvedimento sono venuti a conoscenza circa un mese fa, ma viene precisato dal il 

promotore di tale provvedimento è stato nel 2015 l’allora Assessore al 

Decentramento Giusto Catania. 

Il Consigliere Terranova definisce tale determinazione paradossale visto e 

considerato che non solo esistevano già  vie intestate alle stesse persone vittime di 

mafia, ma che ha pure creato un ulteriore disagio alla città dal punto di vista 

toponomastico. 

Il Presidente Cesare Mattaliano nel fare riferimento al Regolamento alla 

toponomastica manifesta l’opportunità che un componente della v Commissione, 

competente in materia, faccia parte della Commissione toponomastica prevista sul 

suddetto regolamento. 

La Cons.ra Chinnici è del parere che bisogna fermare la proceduta della determina 

sindacale, suggerendo che un ricorso a firma dei commercianti oltre che quella del 

Consiglio circoscrizionale possa essere da supporto. Come v Commissione invece 

ipotizza la presentazione di una Mozione. 
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Il Presidente Mattaliano ritiene possa essere efficace anche una petizione del 

territorio. 

La Cons. Lo Monaco invita il Consiglio Circoscrizionale ad inviare nella mail 

ufficiale della commissione tutti gli atti al riguardo. E’ del parere che le cose 

possono cambiare ma bisogna è necessario capire come. 

La Cons. Chinnici, insiste sull’importanza della petizione a firma di tutti i 

commercianti e porta ad esempio quanto realizzato con il Parco Uditore che grazie a 

delle iniziative partite dalla Circoscrizione in maniera virtuosa sono riusciti 

nell’intento. Passando ad un altro tema la Consigliera, in considerazione all’ 

istituzione della Consulta dei Giovani, la quale dovrà avere una sede istituzionale, 

ipotizza i locali di via del Segugio, già sede appunto per il sociale come sede anche 

della consulta. 

Il Presidente Mattaliano riguardo ai locali annessi alla sede di questa Circocrizione 

ritiene li si possa pensare come sede di una biblioteca di quartiere. Infine chiede una 

mappatura dell’impiantistica sportiva del territorio. 

Passando ad un altro tema, la Cons.ra Valentina Caputo chiede lumi sui disagi che 

vivono le scuole Emilio Salgari e Cesareo. 

Alle ore 10,50, il Presidente Cesare Mattaliano, in considerazione che alle ore 11,00 

è prevista la prosecuzione della seduta di Consiglio Comunale e non essendoci altri 

interventi al riguardo, chiude la seduta,  

 

 

LA SEGRETARIA                                             IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci                      Cesare Mattaliano 

 

                

               

 

               

            

                        

                      

     


